

## **PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan dan diajukan pada Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang karya ilmiah.

Apabila kemudian hari terbukti bahwa seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiaisme atau menyontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima ataupun sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 03 November 2017

Materai 6000

**Okta Tamara Allo**  
NIM : 122111336

## ABSTRAK

Nama, **Okta Tamara Allo**, Nim **122111336**, Judul skripsi “**Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak Dengan Materi Sifat-Sifat Terpuji Melalui Metode *Word Square* (PTK Di Kelas VII MTs Daar El-Qolam Gintung Jayanti Tangerang )**”.

Kurangnya minat siswa dalam pembelajaran akidah akhlak dengan materi sifat-sifat terpuji. Dari penelitian di atas maka penulis dapat merumuskan masalah dalam skripsi ini sebagai berikut : 1) Bagaimana aktivitas siswa pada materi sifat-sifat terpuji melalui metode *word square* dikelas VII MTs Daar El-Qolam Gintung Jayanti Tangerang? 2) Bagaimana hasil belajar siswa materi sifat-sifat terpuji melalui metode *word square* dikelas VII MTs Daar El-Qolam Gintung Jayanti Tangerang? Tujuan penelitian ini adalah : 1) Untuk mengetahui aktivitas siswa pada materi sifat-sifat terpuji melalui metode *word square* dikelas VII MTs Daar El\_Qolam Gintung Jayanti Tangerang. 2) Untuk mengetahui hasil belajar siswa materi sifat-sifat terpuji melalui metode *word square* dikelas VII MTS Daar El\_Qolam Gintung Jayanti Tangerang.

Peneliti ini menggunakan penelitian tindakan kelas dengan dua siklus. Setiap siklus terdiri dari empat tahap yaitu : perencanaan, pelaksanaan, observasi/pengamatan, dan refleksi. Penelitian ini dilaksanakan di Daar El\_Qolam Gintung Jayanti Tangerang kelas VII yang terdiri dari 23 orang laki-laki dan 17 orang perempuan. Adapun instrument yang digunakan adalah tes tulis.

Kesimpulan dari hasil penelitian ini yaitu peneliti menggunakan metode *word square* sebagai salah satu cara untuk meningkatkan hasil belajar siswa dalam pembelajaran Akidah Akhlak pada materi sifat-sifat terpuji. Dapat dilihat dari adanya peningkatan hasil belajar siswa mencapai Kriteria Ketuntasan Minimal (KKM) yaitu 70. Dimana rata-rata kelas meningkat dari awalnya hanya 57,1 di prasiklus, menjadi 75,77 di siklus I dan meningkat menjadi 83,1 pada siklus II.



**FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)  
SULTAN MAULANA HASANUDIN BANTEN**

---

Nomor : Nota Dinas

Lamp : Skripsi

Hal : **Ujian Munaqosah**  
**a.n. Okta Tamara Allo**  
**NIM: 122111336**

Kepada Yth

Dekan Fakultas Tarbiyah dan  
Keguruan

UIN“SMH” Banten

Di -

Serang

*Assalamu’alaikum Wr.Wb.*

Dipermakluman dengan hormat, bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa skripsi saudara **Okta Tamara Allo** NIM: **122111336**, Judul Skripsi: **Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak Dengan Materi Sifat-Sifat Terpuji Melalui Metode Word Square (PTK Di Kelas VII MTs Daar El-Qolam Gintung Jayanti Tangerang )** diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqosah pada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Demikian, atas perhatian Bapak, kami ucapkan terima kasih.

*Wassalamu’alaikum Wr.Wb.*

Serang, 03 November

2017

Pembimbing I,

Pembimbing II

**Drs. H. Malik Musthofa, M.M.Pd.**  
**NIP. 19560712 198203 1 004**

**Dr. Muhajir, M.A.**  
**NIP. 19701228 199903 1 003**

**UPAYA MENINGKATKAN HASIL BELAJAR SISWA PADA  
MATA PELAJARAN AKIDAH AKHLAK DENGAN MATERI  
SIFAT-SIFAT TERPUJI MELALUI METODE *WORD SQUARE*  
(PTK DI KELAS VII MTs DAAR EL-QOLAM GINTUNG  
JAYANTI TANGERANG)**

. Diajukan Oleh :

**OKTA TAMARA ALLO**

122111336

Menyetujui:

Pembimbing I,

Pembimbing II

**Drs. H. Malik Musthofa, M.M.Pd.**  
NIP. 19560712 198203 1 004

**Dr. Muhajir, M.A.**  
NIP. 19701228 199903 1 003

Mengetahui

Dekan  
Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan

Ketua Jurusan  
Pendidikan Agama Islam

**Dr. H. Subhan, M.Ed.**  
NIP.19680910 200003 1 001

**Drs. H. Saefudin Zuhri, M.Pd.**  
NIP. 19681205 200003 1 001

## PENGESAHAN

Skripsi a.n. *Okta Tamara Allo* NIM: *122111336*, Judul Skripsi: *Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak Dengan Materi Sifat-Sifat Terpuji Melalui Metode Word Square (PTK Di Kelas VII MTs Daar El-Qolam Gintung Jayanti Tangerang )* telah diujikan dalam sidang Munaqasyah Institut Agama Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten pada tanggal, 15 November 2017, Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Program Strata Satu (S1) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Islam Institut Agama Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten.

Serang, 15 November 2017

Sidang Munaqosah,  
Ketua Merangkap Anggota, Sekretaris Merangkap Anggota,

**Dr. Nana Jumhana, M.Ag**  
NIP: 19711029 199903 1 002

**Elsi Ariani, M.Si.**  
NIP.

Penguji I Anggota Penguji II

**Yahdinil Firda Nadhiroh, S.Ag, M.Si**  
NIP. 19771018 200112 2 001

**Dr. Apud, M.Pd**  
NIP. 19710117 200312 1 002

Pembimbing I, Pembimbing II

**Drs. H. Malik Musthofa, M.M.Pd.**  
NIP. 19560712 198203 1 004

**Dr. Muhajir, M.A.**  
NIP. 19701228 199903 1 003

## **PERSEMBAHAN**

Setiap rangkaian kata yang tertuang dalam karya ilmiah yang sangat sederhana ini ku persembahkan kepada orang yang amat ku sayangi ialah kedua “orang tua” ku (Ibu Andi Nur Farida & Bapak Raikhul Amar Muin) motivator terbesar dalam hidupku yang selalu tiada hentinya memanjatkan doa dan menyayangiku serta selalu mendukungku, atas semua pengorbanan dan kesabaran mengantarkanku sampai saat ini. Untuk adik ku Tenri Mariorita dan Azzahra fathevi Maharani yang selalu memberikan semangat kepada saya, semoga kelak adik ku mendapat keberhasilan juga dikemudian hari. Untuk sahabat-sahabat yang selalu memberikan motivasi dalam penulisan skripsi ini saya ucapkan terimakasih.

## **MOTTO**

Dunia itu seluas langkah kaki. Jelajahilah dan jangan pernah takut melangkah. Hanya dengan itu kita bisa mengerti kehidupan dan menyatu dengannya

## RIWAYAT HIDUP



Penulis yang bernama **Okta Tamara Allo** dilahirkan di Serang pada tanggal 12 Oktober 1994, penulis merupakan anak pertama dari tiga bersaudara, dari bapak Raikhul Amar Muin dan ibu Andi Nur Farida , yang beralamat di Komp. Kidemang Blok A2 No. 08 Kelurahan Unyur Kabupaten Serang Provinsi Banten.

Adapun pendidikan yang pernah penulis tempuh yaitu pendidikan dasar SD Negeri Serang IX lulus pada tahun 2006, pendidikan tingkat SLTP yaitu di MTS Daar EL-Qolam Gintung Jayanti Tangerang lulus pada tahun 2009, pendidikan tingkat SLTA di MA Daar El-Qolam Gintung Jayanti Tangerang lulus pada tahun 2012, dan pada tahun 2012 melanjutkan ke perguruan tinggi Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten, pada fakultas Tarbiyah dan Keguruan jurusan Pendidikan Agama Islam Selama masa perkuliahan penulis mengikuti organisasi yaitu UKM GESBICA (Gema Seni Budaya Islam Kampus) pada tahun 2013 – sekarang, selama masa perkuliahan penulis mengikuti kegiatan pembelajaran dengan baik.

Demikianlah catatan singkat mengenai riwayat hidup penulis.



## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas rahmat dan hidayah-Nya yang telah diberikan, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat dan salam semoga tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, beserta keluarga, sahabat dan pengikutnya sampai akhir zaman.

Dengan pertolongan Allah dan usaha yang sungguh-sungguh penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul : *“Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak Dengan Materi Sifat-Sifat Terpuji Melalui Metode Word Square (PTK Di Kelas VII MTs Daar El-Qolam Gintung Jayanti Tangerang”* Skripsi ini kemungkinan besar tidak dapat diselesaikan tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karenanya penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Prof. Dr. H. Fauzul Iman, MA. Rektor Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin“ Banten.
2. Dr. H. Subhan, M.Ed. Dekan Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin“ Banten.
3. Drs. H. Saefudin Zuhri, M.Pd. Ketua Jurusan PAI Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin“ Banten yang telah mengarahkan, mendidik serta memberikan motivasi kepada penulis.
4. Drs. H. Malik Musthofa, M.M.Pd. sebagai Pembimbing I dan Dr. H. Muhajir, M.A. sebagai Pembimbing II, yang telah memberikan

bimbingan dan saran-saran kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.

5. Bapak dan Ibu Dosen UIN “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten, terutama yang telah mengajar dan mendidik penulis selama kuliah di UIN “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten.
6. Mumung Ma'mun Nawawi, MM selaku kepala sekolah MTs Daar El-Qolam yang telah memberikan penulis inspirasi.
7. Orang tua beserta keluarga tercinta.
8. Sahabat-sahabat ku yang telah memberikan motivasi dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini, masih jauh dari bentuk kesempurnaan, untuk itu penulis mengharapkan berbagai kritik dan juga saran yang positif dari berbagai pihak atas segala kekurangan, kekeliruan dan kesalahan dalam pembuatan skripsi ini menjadi tanggung jawab penulis.

Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya, Amin.

Serang, 03 November 2017

Penulis